



INFORMATIVO FAMILIAS

Estimadas comunidades educativas, junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informamos que el inicio de nuestras actividades escolares de manera remota o presencial será el 01 de marzo de 2021 según calendario escolar ministerial, no obstante, esta fecha podría sufrir variaciones dependiendo del momento en que nuestras comunidades se encuentren inmunizadas completamente según las indicaciones que proporcione el Ministerio de Educación.

Para dicho retorno hemos dispuesto de todas las medidas de seguridad necesarias para evitar contagios de covid-19, de acuerdo a nuestro Plan de Funcionamiento, entre ellas: salas de clases con el espacio adecuado para asegurar el distanciamiento físico, pediluvios al ingreso de cada dependencia, alcohol gel y alcohol en cada sala de clases y otros espacios, termómetros, mascarillas, escudos faciales, oxímetros, separadores, demarcación de espacios y circuito de entrada y salida, entre otros.

Los estudiantes además de usar mascarilla podrán asistir usando ropa cómoda, su cotona y/o delantal, los cuales podrán quedar en la escuela para ser sanitizados al término de la jornada, estas prendas deberán estar debidamente marcadas para evitar pérdidas.

Los útiles y materiales se encontrarán guardados en cajas plásticas con tapas individuales, para uso exclusivo de cada estudiante, ello permitirá sanitizarlos al término de cada actividad realizada.

Junto con todo esto, los horarios de clases y recreos serán diferidos por nivel, para evitar grupos mayores, tanto al interior de la escuela como al ingreso y salida del recinto.

Jornada de la mañana		Jornada de la tarde	
Kínder	8:30 a 12:00	Kínder	13:30 a 17:00
Prekinder	8:45 a 12:15	Prekinder	13:45 a 17:15
Medio Mayor	9:00 a 12:30	Medio Mayor	14:00 a 17:30

Para que este año nuestra comunicación sea fluida y fructífera, le pediremos visitar nuestra página web periódicamente www.vitaplay.cl ella contendrá información y material valioso para la educación de sus hijos e hijas respecto del proceso académico, actividades novedosas y entretenidas y efemérides entre otras.

Con todo ello si Ud. opta por esperar el retorno de su hijo o hija a nuestro establecimiento de manera presencial, habilitaremos una plataforma llamada Colegium para mantenernos comunicados y realizar el trabajo remotamente mientras decida retomar la opción presencial, le indicaremos la manera de acceder y lo guiaremos en todo el proceso. Además, esperamos contar con su apoyo para que nuestros estudiantes sigan recibiendo el trabajo realizado por las docentes, necesario para el desarrollo de sus habilidades.

Por lo anterior es que le agradecemos desde ya su compromiso y le pedimos nos cuente su decisión de:

- 1.- Enviaré presencialmente a su hijo o hija desde el 01 de marzo.
- 2.- Tomará la opción de educación remota, hasta la inmunización de la comunidad educativa.
- 3.- Preferirá la Educación remota todo el año.

Ello nos permitirá definir, de acuerdo con sus necesidades y las del grupo, la mejor manera de interacción entre familia y escuela (le llegará a su WhatsApp un forms, que recopilará esta información).

Esperando contar con todo su apoyo, energía y colaboración se despide cordialmente

Equipo de Gestión Play